

Social

CUMPLEAÑOS DE UNA GEN- TIL DAMA

Doña Socorro S. de Tinoco, gen- til dama de nuestra sociedad, estará muy felizitada hoy celebrando sus cumpleaños. MUNDO FEMENINO le envía también sus cordiales felicitaciones.

CUMPLEAÑOS DEL ING. DON ALFREDO VOLIO

El señor Ing. don Alfredo Volio Mata celebra en este día la llegada de un nuevo año de vida. MUNDO FEMENINO lo saluda, deseándole muchas felicidades.

CUMPLEAÑOS DE LA SRITA. ALICE ULATE

Hay celebra su cumpleaños la encantadora señorita Alice Ulate Rivera, para quien MUNDO FEMENINO tiene un cordial saludo.

ENFERMA EN LOS ESTADOS UNIDOS

Se encuentra sometida a tratamiento médico después de haber operado con todo éxito, la distinguida señorita Leticia González, por causa de un reumatismo hacernos nuestros mejores votos.

SALUO AL LIC. DON RAUL UGALDE

MUNDO FEMENINO adelanta su saludo al distinguido amigo licenciado don Raúl Ugalde Gamboa, en ocasión de celebrar pasado mañana la llegada de un año más de vida, que le deseamos llena de éxitos y hermosas realizaciones.

EL COMPROMISO MATRIMONIAL FURNICE-PACHECO

Se ha efectuado en esta capital el compromiso de bodas de dos distinguidos elementos de nuestra juventud social, don Jimmie Furnice Segreda y la señorita Ledy Pacheco Ulate.

MUNDO FEMENINO se complace en saludar a los estables pro- en

GALERIA ELEGANTE

Señora doña MARTA CHACON DE CALLEGOS
Bendita, simpática, grata y encantosa, forman un maravilloso cuadro que enmarca el nombre de esta dama gentilísima, doña Marta Chacon de Callegos, en el mundo de la nobleza en el país.
EL SENTIDISMO FALLECIMIENTO DE DON ALLEN ANDERSON MORUA EN LA CIUDAD DE ALAJUELA.
Hemos sido profundamente conmovidos con la noticia del fallecimiento, ocurrido en la ciudad de Alajuela, del distinguido caballero don Allen Anderson Morua. Su muerte llena de pesar un hogar por mil títulos estimable, que fue siempre ejemplo de bondad y nobleza en el conglomerado social.
Don Allen fue un magnífico luchador, hombre honrado, a unigo leal y sincero. Su muerte, por lo tanto, dejó un irreparable vacío en el seno de sus hijos y de quienes tuvieron el ho-

El suntuoso baile de anteoche en honor de la Reina del Café



Señora EMILIA MARIA PACHECO

Anteoche, tuvo lugar el espléndido baile de gala q organizan las distinguidas damas que integran el Ropero de Ancianos Veraguasanos, en honor de la Reina Centroamericana del Café, la encantadora señora Emilia María Pacheco Sánchez, para despedirla de su vida de soltera con motivo de sus próximas nupcias, y el cual ha sido uno de los acontecimientos sociales de mayor

relieve en los últimos tiempos.
Emilia María, Reina de Reinas, merece los mejores homenajes, por la gracia de su espíritu y por la maravilla de su hermosura, espejo de la hermosura de su alma.
Para el distinguido sincero homenaje de auspicio, nuestros mejores votos pague la felicidad a la señorita, y el cual ha sido uno de los acontecimientos sociales de mayor

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

DON WARREN H. MORY, Jr.

Saldo de regreso para los Estados Unidos, después de una corta temporada en esta capital, al lado de su padre, al distinguido joven don Warren H. Mory, veterano de la segunda guerra mundial. Es hijo del distinguido hogar de Mr. Warren H. Mory, Representante de las Escuelas Internacionales. Continuará el joven Mory sus estudios, para regresar luego a la Universidad con el propósito de doctorarse en medicina.
Saludamos al joven veterano, deseando que haya tenido muy feliz viaje de regreso y que logre los mejores éxitos en sus estudios.

LA SALUD DE LA MADRE SUPERIORA DEL HOSPITAL

Desde hace varios meses sufre con dolores la salud respetable Su priora del hospital San Juan de Dios, Sr. Angela Lazo, cuyo estado es bastante delicado. MUNDO FEMENINO cursa a Dios por su salud.

Consejos

DEL LENGUAJE

Desde niña debes habituarte a la delicadeza del lenguaje. No corras en pos de una abotada elegancia, pero busca expresiones honestas, delicadas, aptas para difundir una dulce alegría, para dar consuelo, para alegrar el espíritu.

Quié que habla agradablemente, complace a los que escuchan. lo que da mayor influjo cuando trata de dirigirlo al bien o apartarlo del mal.

Es deber nuestro el perfeccionarnos. La negligencia en la manera de hablar, de leer, de gerular, pro inmensa medida, generalmente de incapacidad de hacerlo que se proponen, pereza.

Tratemos siempre y en todas partes de que nuestra presencia resulte grata, que nuestra compañía, para todos resulte un placer.

MUJERES ilustres

Viene de la pág. PRIMERA—

cha rama de la ciencia) ha sido invitada por dos médicos del pueblo a presenciar la autopsia del cadáver de un médico. Por MARY. Nadie creyó que, al aceptar la invitación, pues resultaba, por decirlo así, una falta de pudor el que una mujer presenciaría una autopsia. Por eso vivieron con asombro cómo ella se encaminaba a resultarla el cobertizo en donde se verificaría la misma. Una vez allí, se trató de humillarla, y luego, espera que no se altere, la invitaron a hacer ella misma la autopsia. Bethenia no se hizo repetir la orden, y acto seguido, en presencia de los médicos, y aunque su aprendizaje había sido solamente teórico, no vaciló en hacerlo. Ese tiempo eran poquísimas las mujeres que practicaban la medicina, pero a todas estaba vedada la cirugía. Pero una idea daba animos a Bethenia: al fin iba a tener oportunidad de responder a las burlas que se hacían de ella por el mundo le había prodigado por su ambición de ser médica. Cuando se le permitió que firmara la autopsia de aquel cadáver de dos días, averiguando exactamente las causas de la enfermedad que había terminado

SUS REGALOS PARA CUMPLEAÑOS, MATRIMONIOS, etc. en abonos de

C 3.00

por Semana y con sorteos, los consigue en el



100 varas al Este del Almacén Robert

Teléfono J-5871

Apartado 323

con la vida del hombre. Sencillo, la heroína concia y luego, serenamente, se desahogó, y saliendo hasta el último instante, asistió el cadáver y se levo las manos el mejor que pudo. Algunos asistentes le felicitaron tibianamente, pero los médicos callaron lloso de rabia.

calificó entonces, especialmente la Nación. Entró en una reunión polémica con el doctor Charles Eliot, presidente de la Universidad de Harvard, quien sostenía que la educación superior y los deportes imposibilitaban a la mujer para su misión de madre. Logro que se promulgara una ley de examen preupal. Este fue el primer paso de importancia en el sentido de otorgar a la eugenesia categoría de tema necesario tratado públicamente, y el que dio principio a las leyes que le a ese asunto que de entonces acá se han promulgado en los Estados Unidos.

Bethenia Owens hubo de luchar contra la opinión pública, y sobre todo, contra las demás mujeres que no le perdonaron que transitará por distintos caminos a los de ellas. Estuvo en Europa y luego volvió a los Estados Unidos, ejerciendo libremente su profesión. Durante más de cincuenta años luchó tenazmente por implantar y defender ideas progresistas acerca de la salud y la higiene, así también como acerca de la educación de la mujer respecto al hombre con lo que atañe a derechos. Fue una de las primeras médicas que condenaron el uso de corsets apretados, y recomendó que las mujeres desarrollaran sus músculos por medios de deportes "adecuados de las señoras", como se

Por medio de innumerables artículos y conferencias, Bethenia Owens logró romper las vallas de la ignorancia y los prejuicios que tenían a la mujer ahorrada. Aquella terrible hora en el cobertizo de Roseburg le había dado valor para defender tenazmente sus ideas a través de la vida, arrastrando todo obstáculo, y con el ejemplo de la vida que ella misma había vivido en el ejercicio de la medicina.

Ronda de la

Luna Buena

Cabezas rubias doradas de sol, mejillas rosadas color de arcebol. Manitas pequeñas color de azucena. Brazos que se agitan Equilibradas caderas, que cantan que gritan formando la ronda a la luna buena. Rumor de la infancia dulce-alargaba pequeños actores que nos hacen buenas las horas del día. Presencia ruidosa de vida infantil voces de alegría ternura en su seno.

Emma Alina Estéban de Córdoba

Un catarro necio y prolongado

Una opresión que dificulta respirar y espetorar
Una tos rebelde y PERTINAZ, que puede degenerar en afección pre-tuberculosa,
se combate con

Expectorante Mirán Victoria

Que es también remedio eficazmente contra la congestión pulmonar, Resfriados y Bronquitis Crónicas
Pida siempre con claridad EXPECTORANTE MIRAN VICTORIA, en todas las Boticas importantes o al por mayor a los

LABORATORIOS MIRAN VICTORIA

Teléfono 4875 San José Teléfono 4875

Rogamos a nuestras amigas lectoras que se sirvan enviar sus colaboraciones, provisionalmente y mientras instalamos debidamente nuestras oficinas, a la siguiente dirección:

Señorita directora de "MUNDO FEMENINO"

Apartado 115 — Cartago.

LA ESPLENDOROSA ... Viene de la pág. PRIMERA—

las mejores felicitaciones del país, de carretas con guapas mozas blizo por su magnífica labor. Este año, como los anteriores, fue un hermoso espectáculo la distinguida señora de Echeverría hizo un desfile que era arte y de belleza en honor a nuestra Patrona. El éxito de la noche se hizo. La curiosa y simpática yenda de los trastos: sus alpacas y demás utensilios de la Virgen, de nuevo a su residencia habitual, la Basílica. No han faltado, tampoco, las alegrías del gran turno general, para cerrar con broche de oro estas tradicionales y conmovedoras fiestas de la Pasada. Cartago un maravilloso desfile

Quiere Ud. comprar no sólo a precios bajos sino también artículos de magnífica calidad?

Pues nosotros le recomendamos para eso la

Tienda La Libertad

de José Manuel Rodríguez

Encuentra en ella artículos para damas, caballeros y niños, gran surtido de panamarras, vestidos, blusas, general, ropa interior, medias de seda y gran variedad de objetos indispensables en todo hogar.

Acaba también de recibir telas y platos de magnífica calidad, tamaño grande y a precios especiales que está ofreciendo a precios especiales al por Mayor.

Recuérdelo: TIENDA LA LIBERTAD,

teléfono 6036. Ventas al por mayor y detalle